

Jesús María: Asesinan con una botella cortada a un adolescente en la salida de un boliche



Un adolescente de 16 años fue asesinado durante una presunta pelea que se produjo en la madrugada de este domingo en la ciudad cordobesa de Jesús María, en las inmediaciones del anfiteatro del Festival de Doma y Folklore, según informó la Policía a los medios locales.

De acuerdo con lo indicado por el diario *La Voz*, la pelea durante la cual falleció el menor habría comenzado en el interior de un boliche entre dos grupos de jóvenes que fueron retirados del local bailable y continuaron la riña en la calle, cerca de una vía.

En tanto, el medio cordobés señaló que la víctima habría muerto producto de un corte profundo en el cuello que habría sido realizado con una botella de vidrio, mientras que además indicó que un servicio de emergencias lo encontró detrás del anfiteatro José Hernández y constató su deceso.



Hasta el momento hay 20 personas demoradas, a la espera de esclarecer los hechos tras el análisis de las cámaras de seguridad y, según trascendió, varios de los detenidos tenían sus ropas manchadas con sangre.

La Policía trata de determinar quién o quiénes fueron los autores materiales del trágico hecho y en el caso trabaja la fiscal Carolina Elías con personal de investigaciones de la Departamental Colon.

La fiscal de Deán Funes, a cargo también de la instrucción de Jesús María, se presentó en la mañana de este domingo con autoridades policiales y confirmó en diálogo con *Cadena 3* el deceso del menor, a la vez que pidió que quien pueda aportar información que se presente.

«Estamos trabajando en el lugar del hecho con testigos. Se trató de un homicidio cometido en las inmediaciones del estadio. Está por llegar la Policía Judicial y Científica. Pedimos colaboración de testigos y gente que pudiera aportar más información. La víctima es un menor de edad», expresó Elías.

Crimen de Báez Sosa: quinto día de juicio

La situación de Máximo Thomsen se complicó aún más luego de que uno de los policías que estuvo en el allanamiento durante el cual fue detenido junto a sus amigos, confirmó frente al Tribunal que fue él quien inculpó a Pablo Ventura.

«Thomsen fue quien dijo que la zapatilla con sangre era de Pablo Ventura», indicó Mariano Vivas, policía de Villa Gesell, en diálogo con la prensa luego de su extensa declaración en el TOC 1 de Dolores.

Además, sostuvo que no pudo dar explicaciones de por qué no aparecía en el acta que se les habían leído los derechos y las acusaciones a los detenidos en el allanamiento: «Se cumplió con todo lo legal aquella mañana», resaltó.

Aunque por declaraciones de Ventura y suposiciones, se creía que quién había entregado al joven había sido Lucas Pertossi, con el testimonio de Mariano Vivas se confirmó que fue Máximo Thomsen, el acusado más complicado que tiene la causa.

Fuente: La Mañana de Neuquén